
REQUERIMENTO   n.º      99         ⁄ 2008.

Ementa:Ao Prefeito Municipal solicitando informações de quais providências estão sendo tomadas no 
sentido melhorar o atendimento no Pronto Socorro Municipal.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  que seja oficiado ao 
Prefeito  Municipal  solicitando  informações  de  quais  providências  estão  sendo  tomadas  no  sentido  
melhorar o atendimento no Pronto Socorro Municipal.

Faço esta  solicitação  ,  atendendo a inúmeras  reclamações  de municipes  que  contestam a demora  no 
atendimento que segundo alguns chega até uma hora para o Primeiro atendimento .

Diante destes fatos tomo a liberdade  de questionar quais providencias estão sendo tomadas por parte da 
Secretaria Municipal de Saúde .

 
 

Plenário Francisco Romano de Oliveira, 08 de dezembro de 2.008

 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva - PDT

Toninho da Farmácia

 


